

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord)

TTC Allershausen : SV Essenbach
Samstag, 09.03.2024, 14:00 Uhr

TTC Allershausen gegen SV Essenbach: knapp nach Punkten und Sätzen

Nach hartem Kampf behielten die Gastgeber des TTC Allershausen am vergangenen Samstag in der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord) beim 6:4 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Den feierlichen Siegpunkt im 17. Saisonspiel des Heimteams erzielte Stefan Kratzl, der mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für seine Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um den Einser Markus Stroh nun einen Sieg auf dem Tabellenkonto.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Einen eher schnellen Punkt für ihr Team holten Ross / Popp beim 11:8, 11:7, 12:10 gegen Fleischmann / Grün. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Stroh / Kratzl gewannen gegen Pauls / Wenninger mit 3:2. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Stroh / Kratzl zu Ende ging. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Nicht einen Satzgewinn überließ Markus Stroh seinem Gegner Karl Josef Wenninger beim in Sätzen deutlichen 3:0-Erfolg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Nicht ganz mithalten konnte Benjamin Ross, beim 5:11, 2:11, 11:3, 9:11 gegen Martin Pauls, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte anschließend Stefan Kratzl gegen Philipp Grün verrichten, bevor seine Fünf-Satz-Niederlage feststand. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Markus Popp gegen Christoph Fleischmann, obwohl man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher von einer umkämpften Partie ausgehen konnte. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:3. Markus Stroh konnte im Spiel gegen Martin Pauls einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Durch den Ausgang dieses Einzels hat Pauls nun 4 Siege und 18 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Einen hart erarbeiteten Erfolg feierte daraufhin Benjamin Ross beim 3:2 gegen Karl Josef Wenninger, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Ross zu Ende ging. Mit nur einem Satzverlust ging danach Stefan Kratzl gegen Christoph Fleischmann durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 6:3. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Philipp Grün war für Markus Popp letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der TTC Allershausen verließ nach spannendem Spielverlauf mit einem 6:4 Triumph die Halle.

Durch diesen Sieg hat der TTC Allershausen in der Saison nun einen Saison-Sieg, 15 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 16.03.2024 gegen den SV Buxheim bevor. Für den SV Essenbach steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den FC Teisbach III am 23.03.2024 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 5:31 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTC Allershausen

Doppel: Ross / Popp 1:0, Stroh / Kratzl 1:0

Einzel: M. Stroh 2:0, B. Ross 1:1, S. Kratzl 1:1, M. Popp 0:2

SV Essenbach

Doppel: Fleischmann / Grün 0:1, Pauls / Wenninger 0:1

Einzel: M. Pauls 1:1, K. Wenninger 0:2, C. Fleischmann 1:1, P. Grün 2:0